PARTE DE PRENSA

La Provincia de Salta participó en la reunión Plenaria del INDEC

La Dirección General de Estadísticas y Censo de Salta participó de la "Reunión Plenaria del Sistema Estadístico Nacional" organizado por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) en la ciudad de Buenos Aires el pasado 28 de mayo y contó con la presencia de su Directora General Lic. Roxana Paputsakis y Coordinadora General Dra. Andrea Lescano.

El INDEC recibió a las máximas autoridades estadísticas de las 24 jurisdicciones del país en el marco de la reunión plenaria del Sistema Estadístico Nacional (SEN) y durante la jornada de trabajo se realizaron intercambios sobre las innovaciones que planifica el INDEC para las operaciones estadísticas de alcance nacional y los desafíos que tiene la Argentina para el fortalecimiento de la estadística oficial.

El Director del INDEC, Lic. Marco Lavagna, inauguró el encuentro y dio la bienvenida a los representantes provinciales: "Reuniones como las de hoy son una excelente oportunidad para renovar el compromiso de trabajo de forma coordinada y optimizar los recursos que tenemos en el INDEC y en cada una de las provincias". Además de invitar a los representantes de las direcciones provinciales de estadística a compartir iniciativas para fortalecer el SEN, Lavagna subrayó la relevancia actual de la difusión de la producción estadística y el esfuerzo que realiza el Instituto para la ampliación y actualización constante de su menú de indicadores.

El Director Técnico del INDEC, Lic. Pedro Lines, acompañó a Lavagna en la apertura de la plenaria y agregó que "es muy importante diferenciar la estadística oficial de otra información que se puede producir a partir de nuevas fuentes de datos y las facilidades que brinda la transformación digital. Para esto es clave que hagamos propios los Principios Fundamentales de las Estadísticas Oficiales de las Naciones Unidas y el uso de estándares internacionales que aseguran la calidad, la transparencia y la rigurosidad para diferenciarnos de las múltiples opciones que hoy facilita internet a la población cuando se informa".

A lo largo de la jornada se desarrollaron distintos paneles temáticos moderados por el Director Nacional del SEN, Lic. Pablo Ceballos, y el Coordinador de Organismos Provinciales, Lic. Facundo Zunino Páez.

El Director Nacional de Metodología e Infraestructura Estadística, Lic. Gerardo Mitas, presentó la planificación de la nueva Muestra Maestra Urbana de Viviendas de la República Argentina (MMUVRA), que surge de la información del Censo Nacional de Población, Hogares y Viviendas 2022. La MMUVRA es un instrumento de la infraestructura estadística nacional que permite la extracción de muestras probabilísticas de viviendas como insumo básico para la aplicación de las encuestas a hogares, entre otros operativos. A continuación, el Director Nacional de Estadísticas de Condiciones de Vida, Lic. Guillermo Manzano, y la Directora de la Encuesta Permanente de Hogares (EPH), Lic. Sandra Duclós, brindaron detalles sobre la cobertura prevista para el relevamiento continuo de la encuesta con tecnología digital.

Además, el Director Nacional de Estadísticas de Precios, Lic. Mariano Poledo, y la Directora de Índices de Precios de Consumo, Mg. Georgina Giglio, evaluaron las pruebas de las tabletas digitales para el relevamiento del IPC Nacional. Finalmente, el Director Nacional de Estadísticas Sociales y de Población, Mg. Daniel Ortega, y la Directora de Estadísticas Poblacionales, Esp. Suyay Mura, detallaron el estado de desarrollo de las proyecciones de población con base en el



Censo 2022 y realizaron un balance de la etapa poscensal del principal operativo estadístico nacional.

Finalmente, los participantes de la plenaria debatieron en grupos sobre las nuevas perspectivas y los desafíos del SEN, y consensuaron propuestas estratégicas para el fortalecimiento de las estadísticas provinciales y nacionales. La jornada de trabajo culminó con el compromiso conjunto de consolidación de la producción estadística argentina.